

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan bahwa Kepercayaan Diri memiliki hubungan yang positif dengan Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan. Kesimpulan tersebut di dapat dari hasil uji korelasi  $r_{xy} = 0,712$   $p = 0,00$  ( $p < 0,05$ ) yang menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif antara Kepercayaan Diri dengan Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan dimana semakin tinggi tingkat Kepercayaan Diri maka semakin tinggi tingkat Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan mereka, sebaliknya semakin rendah tingkat Kepercayaan Diri maka semakin rendah pula tingkat Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan yang diperoleh. Sumbangan efektif Kepercayaan Diri terhadap Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan sebanyak 50,7% dan 40,3% dipengaruhi faktor lain.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil pembahasan, maka saran yang dapat diberikan ialah sebagai berikut :

##### 1. Bagi subjek penelitian

Bagi subjek penelitian diharapkan mampu untuk meningkatkan Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan informasi yang tercantum dalam penelitian ini terutama jika skor yang di dapatkan masih tergolong dalam kategori sedang. Bagi subjek yang mendapatkan kategori tinggi dalam skor Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan diharapkan untuk mempertahankan hal tersebut dengan cara lebih meyakini diri sendiri atas kemampuan yang

dimilikinya, melihat pengalaman yang dimiliki dengan sudut pandang yang lebih luas, dan bersikap.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian selanjutnya diharapkan mampu untuk mengungkap faktor lain selain kepribadian yang turut mempengaruhi Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan agar dapat melengkapi wawasan tentang Keterlibatan Ayah dalam Pengasuhan. Selain itu peneliti lainnya diharapkan mampu untuk melakukan penelitian sejenis dengan kriteria responden yang lebih bervariasi. Sehingga untuk peneliti selanjutnya diharapkan agar bisa menggali lebih dalam tentang informasi atau mengenai subjek yaitu seorang ayah yang terlibat dalam pengasuhan anak. Peneliti juga bisa menggunakan metode yang berbeda seperti metode penelitian kualitatif. karena peneliti ini atau peneliti sebelumnya menggunakan metode kuantitatif mengenai ada tidaknya hubungan atau korelasi dari variabel-variabel tersebut.

Kekurangan penelitian ini adalah pada aspek keterlibatan ayah dalam pengasuhan yaitu nomor 4.menyediakan kebutuhan. dan nomor 7.mengembangkan bakat dan memperhatikan masa depan. Tidak memiliki pernyataan favorable dan dinilai menjadi kurang baik.